



10 Pièces

654 m²

Réf. 1787 SC4

9 800 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le quartier prestigieux de « Super Cannes », spacieuse villa méditerranéenne offrant une vue panoramique sur la mer d'environ 655 m² habitables répartis sur un terrain de presque 7 800 m², elle dispose de 8 chambres et 7 salles de bains avec de nombreuses annexes. La villa principale comprend une triple réception, une cuisine professionnelle, 4 chambres en suite, un sauna et des terrasses avec piscine chauffée. Le patio accueille 2 chambres en suite et un appartement, tandis qu'une salle de jeux, un appartement pour le gardien, un atelier et un abri voiture complètent les ...

Located in the prestigious area of 'Super Cannes', this spacious Mediterranean villa with panoramic sea views offers approximately 655 m² of living space on a plot of almost 7,800 m², with 8 bedrooms and 7 bathrooms and numerous annexes. The main villa comprises a triple reception room, a professional kitchen, 4 en suite bedrooms, a sauna and terraces with a heated swimming pool. The patio is home to 2 en suite bedrooms and a flat, while a games room, caretaker's flat, workshop and carport complete the amenities. High rental return, extension possible, great potential.

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com